
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和２年度 第２回 理事会 報告書 

 

１ 日時 令和２年７月７日（火） 午前１０時から１２時まで 

 

２ 場所 浦和区保健センター ３階 講座室 

 

３ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

４ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から出席の御礼と新型コロナの感染拡大及び九州の豪雨被害が深刻であり、 

いつどこで災害が発生するかわからない状況なので、自治会としても協力していく必要が

あるとの挨拶があった。 

 

５ 浦和区役所職員の紹介 

  ４月１日付け人事異動による浦和区役所職員の紹介があった。新任として佐藤浦和区長及

びコミュニティ課池田主査及び現職員の自己紹介があった。 

 

６ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １７名出席  成立した。 

 

７ 議事録署名人の指名 

  北浦和・針ヶ谷地区の河西伸子理事を議事録署名人に指名した。 

 

８ 区からの依頼事項 

（１） 共同募金会さいたま市浦和区支会より例年どおり赤い羽根共同募金運動を展開する

にあたり自治会長名簿の供与について依頼があった。 

（２） 福祉総務課より福祉丸ごと相談センターモデル事業のチラシ回覧について依頼があ

った。 

（３）くらし応援室より令和２年度「浦和区秋のごみゼロ運動」の実施について説明があり、

今年度は１１月８日（日）に実施するとの説明があった。 

（４）防災課より令和２年度「さいたま市総合防災訓練」の実施についての説明があった。 

   今年度は新型コロナの影響により、規模を縮小して実施するとのことであり、住民参

加型の訓練は中止するため、自治会からの動員も必要なくなったとの説明があった。 

（５）コミュニティ課より次の項目についてまとめて説明があった。 

・埼玉県原爆被害者協議会から慰霊式の案内文書を各自治会長に送付したいとのお願い



があった 

・区民生活部長より行政防災無線メールの利用についての説明があった。 

・また、浦和区と自治連で実施した浦和区内小学校に寄付するマスク回収事業（6/1～6/30）

について実績報告があった。回収したマスクの枚数は次のとおり。 

   政府配布の布マスク   ５７９４枚 

   その他不織布マスク等  ３７２６枚 

       計       ９５２０枚 

・情報弱者に対する情報の発信方法について、災害時防災情報電話サービスに登録する

と、防災情報が配信されるとの説明があった。 

   

    以上の依頼事項等について了承した。 

 

９ 経過報告 

４月２８日（水） 浦和区自治連第１回理事会（書面議決による開催） 

５月       さいたま市自主防災組織連絡協議会総会（書面議決による開催） 

５月       共同募金会浦和区支会第１回理事会（書面表決による開催） 

５月２６日（火） 令和２年度浦和区自治連定例総会（書面議決による開催） 

５月２９日（金） さいたま市自治連第２回理事会（書面議決による開催） 

５月３１日（日） ごみゼロキャンペーン市民清掃活動（中止） 

６月２０日（土） 令和２年度さいたま市自治連定例総会（書面表決による開催） 

６月２３日（火） 浦和区自治連会長講習会（中止） 

 ６月３０日（火） 浦和区自治連第２回正副会長会（コミュニティ課内） 

 

10 各専門委員会からの報告 

（１） 事業委員会 

協議事項で協議 

（２） 対策委員会 

協議事項のその他で説明 

（３）情報委員会 

    なし 

 

11 協議事項 

（１）役員視察研修旅行の可否について 

・先日（6/30）の正副会長会において藤枝会長より役員研修旅行はバスによる移動で新型

コロナの三密が避けられないこと、また、夜の宴会の自粛要請等により中止にしたらどう

かとの提案があったことを石井副会長より説明があった。これについて理事全員に意見を

諮ったところ、全会一致で今年度の役員研修旅行は中止とすることになった。 

 



（２）会長講習会の開催について 

・石井副会長から６月に予定していた会長講習会が新型コロナウイルスの影響により中止

になったこと、また、役員研修旅行が中止になったことを踏まえ、１０月中に会長講習

会を再度開催したらどうかとの説明があった。また、会場については、密を避けるため

コミュニティセンターの大会議室を使用すること、予約できない場合は密を避けられる

会場を探すことで、理事に諮ったところ了承を得た。 

 

（３）地区別研究集会のテーマについて 

  ・今回は統一テーマとしないで、各地区でテーマを決めて協議する自由テーマとすること

にした。地区別研究会は例年１１月・１２月に実施し、１２月末までに事務局に報告書

を提出すること、発表会は来年２月に開催することで了承を得た。 

 

（４）その他 

  ・常盤地区の理事欠員の交代は、常盤一・二丁目自治会の藤倉会長に、それに伴う監事の

欠員は、常盤六丁目自治会の林会長が就任する事で了承を得た。 

  ・新年懇親会は来年１月に予定していたが、中止することとした。 

  ・前地自治会の佐々木会長より避難所運営についての説明があった。 

    昨年１０月の台風１９号で他地区から浦和区の避難所に避難してくる避難者につい

て、地図と資料を用いて説明した。また、その時避難者の対応に苦慮した経緯あるので、

今後の対策を考えている。 

また、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、従来の避難所運営の方法では役に立た

なくなっている。さいたま市でも避難所における新型コロナウイルス感染拡大防止対策

を考えているが、足りない部分もあるので、今後、防災課と協議しながらまとめていき

たいとのことであった。 

 

12 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和２年７月１３日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 


